

Pensées Hebdomadaires 30 décembre 2023 6, 13, 20 janvier 2024

Pourquoi église de maison maintenant ?

Bonjour à tous,

J'avais été directeur d'une école biblique qui faisait partie d'une grande église, comptant à l'époque plus de 10 000 membres. Du fait de ma position au cours de ces six années, j'ai pu rencontrer ou interagir avec certains des "grands noms" du ministère charismatique aux États-Unis.

En outre, certains de mes étudiants ont obtenu leur diplôme et ont commencé à travailler pour certains de ces ministères. Souvent, ils traversaient une crise de foi à cause de la contradiction entre la vie et le style de vie du "grand nom" à la tête du ministère et les réalités du travail pour eux.

J'ai vu le côté professionnel du christianisme, et ce n'était pas toujours beau à voir. J'ai démissionné et j'ai été invité par un autre ministère à participer à la création d'une organisation pour les écoles bibliques délivrant des certificats qui ne voulaient pas devenir des collèges offrant des diplômes universitaires.

À ce titre, ainsi qu'à d'autres titres et responsabilités, j'ai parcouru les États-Unis et le Canada pour visiter des églises et des écoles bibliques, en qualité de conseiller. L'organisation que nous avons fondée pour les écoles bibliques m'a également permis de rencontrer des responsables d'églises et d'écoles bibliques de plusieurs pays.

J'ai découvert que peu importe où je voyageais, peu importe la nation dans laquelle ils se trouvaient, ils posaient les trois mêmes questions : Comment faire croître mon église ou mon école ? Comment financer mon église ou mon école ? Comment empêcher les gens de quitter mon église ou mon école ?

Le 4 février 2001, je me trouvais sur le point d'exercer mon ministère dans une église de la région de Toronto. Pendant le culte, les yeux grands ouverts, le Seigneur s'est soudain tenu au milieu de l'équipe de louange et m'a regardé directement. Il était à moins de 3 mètres. J'ai pu le voir, lui et le monde naturel, dans un de ces instances où Elisée et son serviteur ont vu l'armée naturelle et l'armée angélique en même temps. (II Rois 6 : 15-17)

Lorsque vos yeux spirituels s'ouvrent à Son royaume, tout le reste s'efface. Sans autre forme de salut, Il a simplement commencé :

"Ne regarde pas la télévision et les grands médias pour essayer de comprendre ce que je fais dans mon corps aujourd'hui. Ils ont un rôle à jouer, mais ils sont le vernis visible de mon corps que les gens voient. Ceux qui sont charnels et immatures voient l'apparence extérieure et sont impressionnés, pensant que c'est le sommet du ministère et que c'est là que l'Esprit se concentre aujourd'hui. Mais ils se trompent.

"Vois ce que je vois, beaucoup de petites églises et de ministères qui investissent dans les relations, qui marchent dans l'amour, qui déversent leur vie les uns dans les autres, c'est là que l'Esprit agit aujourd'hui. Une révolution est en train de se produire dans mon corps, une révolution des relations, du discipulat et de l'amour. Cela affectera des communautés et des économies entières.

"Vois ce que je vois, de nombreuses églises dans le monde entier dans lesquelles les gens sont responsables les uns envers les autres, travaillant sur les conflits, marchant dans l'amour et grandissant en tant que mes disciples. C'est là que l'Esprit agit aujourd'hui."

"Vois ce que je vois. Beaucoup (de gens) courent à droite et à gauche pour assister à telle ou telle réunion, à la recherche d'une pensée spectaculaire et surnaturelle. Ils se demandent où est le prochain mouvement, quelle est la prochaine saison de l'Esprit, et je te dis que c'est sous leur nez. Car le processus du discipulat EST surnaturel. Ils trébuchent concernant l'œuvre surnaturelle au milieu d'eux, même dans leur propre cœur, et refusent de s'humilier et d'être enseignés, parce qu'ils recherchent le sensationnel et ce qui plaît à l'homme extérieur. Ils ne reconnaissent pas le véritable mouvement de Dieu parce qu'il doit être discerné spirituellement".

Il poursuit : "...tu verras cette révolution continuer à grandir et même être reconnue par beaucoup, mais pas comme une mode ou un mouvement 'tape-à-l'œil' de l'Esprit. Les personnes douées de discernement percevront dans leur esprit qu'il s'agit d'un mouvement permanent ; comme cela a été le cas depuis le début, il doit en être de même maintenant, j'agis dans les relations".

"Ce sera un temps de séparation à l'intérieur de mon corps. C'est le point le plus important que je partage avec toi aujourd'hui ; les vrais disciples perdent leur goût pour le superficiel et le charnel, et se séparent de ceux qui sont pris dans l'apparence de la spiritualité. Ce sont eux mon armée, ceux que personne ne connaît, ceux que je suscite, non pour être connus des hommes, mais pour être connus de Dieu".

"Tu fais partie de ce mouvement. Ce mouvement n'est pas un mouvement de masse, mais un mouvement individuel. Fais des disciples, enseigne les voies de l'Esprit, car beaucoup ont faim de Me connaître vraiment, moi et le Père. Conduis-les dans l'intimité et la croissance en Moi. Écoute ce que l'Esprit dit à l'église".

Comme vous pouvez l'imaginer,

Cette visite en février 2001 a tout changé pour moi. Lorsqu'il a dit que le point le plus important était que de nombreux disciples se séparaient du charnel pour rechercher le vrai, cela a été mon signal pour me concentrer sur les voies vraies et permanentes du Père. Il agit dans les relations... les gens se séparant d'une expression charnelle de tant d'"églises". Qu'est-ce que cela signifiait ?

Une fois rentré chez moi après ce week-end de ministère, j'ai commencé à étudier et à réfléchir à tout ce qu'il avait dit. J'ai fait des recherches sur l'histoire de l'Eglise et sur la manière dont Dieu agissait dans le monde aujourd'hui.

La révélation que les auteurs du Nouveau Testament vivaient l'église, à la maison, écrivant à des gens qui vivaient l'église, à la maison, m'a frappé si intensément, j'étais horrifié de moi-même. Lorsque j'ai vu dans les évangiles que la plupart du ministère et des miracles de Jésus se déroulaient dans des foyers, cela a confirmé ce que je veux dire. Je me suis repenti davantage sur ce point, je crois, que sur toute autre chose, à l'exception de mon salut.

Pendant toute la durée de ma marche avec le Père à ce moment-là, soit environ 25 ans, j'avais retiré la Parole de Dieu du foyer et essayé de la faire entrer dans un auditorium ! J'étais profondément attristée.

En octobre 2001, j'ai dit à Barbara que je ne voulais plus être pasteur dans une église

Mais si je le faisais, ce serait depuis notre foyer, comme Paul l'a fait.

Trois semaines plus tard, le 4 novembre 2001, je me trouvais à Edmonton, Alberta, Canada, où j'exerçais mon ministère lors d'un culte du dimanche soir, quand soudain le Seigneur s'est tenu au milieu de l'équipe de louange, tout comme il l'avait fait le 4 février, exactement 9 mois plus tôt. L'ironie du fait que 9 mois soient la période de gestation avant la naissance ne m'a frappé que plus tard, car j'ai vu que ces 9 mois d'étude et de contemplation étaient exactement une période de gestation. Il était sur le point de faire naître quelque chose en moi.

"J'aime ce genre de personnes" a-t-il dit en s'avançant vers moi. L'église se concentrait sur les sans-abri, les anciens détenus, les gens de la rue, les toxicomanes. Ceux qui avaient échoué et s'étaient tournés vers Sa grâce. Sans autre commentaire, il a continué à marcher, faisant encore trois ou quatre pas vers moi :

"Tu as beaucoup appris de tes études et des gens que j'ai mis sur ton chemin ces derniers mois.

La puissance a été "augmentée" faute d'un meilleur terme, et j'ai perdu mes forces en tombant à genoux. D'habitude, je tombe à genoux quand je Le vois, mais Sa puissance a rendu mon corps terrestre si faible lors de cette visite, c'est arrivé comme ça. Le pasteur à côté de moi, sur ma gauche, est tombé face en avant, le visage contre le sol, apparemment en transe ou autrement inconscient.

"Tu as fait le travail d'un apôtre, mais maintenant je t'impose les mains en tant qu'apôtre pour cette tâche (alors qu'il imposait ses deux mains sur ma tête) : Je veux que tu démarres une église de maison et un réseau d'églises de maison ; (et) que tu les structures de manière à faciliter le développement des églises de maison dans le monde entier."

Lorsque j'ai demandé pourquoi, il a répondu : "C'est contre un temps à venir. Sois une ressource pour eux, car c'est contre un temps à venir". Je lui ai demandé s'il avait un nom en tête et il m'a répondu : "L'Eglise sans murs internationale. Tu peux commencer quand tu veux. Je veillerai à ce que tu aies toutes les ressources dont tu as besoin." Et d'autres paroles qui sont restées entre nous.

Voyons pourquoi l'Église primitive se réunissait dans les maisons et ce que cela signifie pour nous aujourd'hui.

Contexte

Lorsque le Seigneur a créé Adam et Ève dans le jardin, il a fait du foyer l'endroit principal où l'on apprend à connaître Dieu et où l'on marche avec Lui. C'est l'endroit où l'on voit comment Christ (le mari) et l'Église (la femme) interagissent, se traitent mutuellement et dépendent du Dieu Père dans leur vie.

C'est la raison pour laquelle Paul a écrit dans Éphésiens 5: 21-33 sur ce sujet précis, concluant au v.32 : "C'est un grand mystère : je parle du Christ et de l'Église." C'est Son intention, le meilleur des scénarios.

Une révélation dépend de la vie de famille

Dans Genèse 18: 17-19, le Seigneur et deux anges ont dîné avec Abraham. C'est ce qu'on appelle une 'théophanie', lorsque Christ se matérialise temporairement dans l'Ancien Testament dans diverses situations (et 2 anges dans ce cas) pour prendre part à des choses naturelles, comme le repas qu'ils ont pris avec Abraham.

Le Seigneur s'arrête et nous donne un aperçu de ses pensées : "Dois-je cacher à Abraham ce que je vais faire, puisqu'il deviendra une nation grande et puissante, et que toutes les nations de la terre seront bénies à cause de lui ? Je le connais : il élèvera ses enfants et sa famille dans les voies du Seigneur..."

Ceci fournit une autre révélation, à savoir que Dieu lie la qualité de la vie familiale à la révélation qu'Il donne sur la terre. C'est sur la qualité de la vie familiale d'Abraham qu'il a fondé le partage de l'information qu'il allait détruire Sodome.

Les plans de Dieu pour la famille

De plus, la révélation de ses plans a permis à Abraham d'intercéder pour la ville. Rappelons que Lot, le neveu d'Abraham, et sa famille vivaient à Sodome. Le Seigneur savait tout cela lorsqu'il a lié la vie familiale d'Abraham à la révélation de ses plans pour la ville. La révélation au sein de la famille concerne donc avant tout les plans de Dieu pour cette famille.

Si vous voulez plus de révélations de la part du Seigneur pour votre famille, concentrez-vous sur votre vie familiale. Soyez le mari et/ou le père en Christ que vous devez être. Soyez l'épouse et/ou la mère que vous devez être. Le Seigneur révélera ses plans pour cette famille à cette famille, au sein de cette famille. Ne pensez pas (maman ou papa) que vous devez aller à l'église pour "obtenir une parole" pour votre famille. Cela commence à la maison.

Si vous êtes célibataire, soyez ce que vous devez être en Christ pour votre famille, vos amis, vos voisins et vos collègues. La révélation pour l'intercession viendra du Seigneur dans votre vie, pour ces groupes.

Se débarrasser des pensées nauséabondes

Si vous avez pensé que les réunions d'église étaient le principal moyen d'apprendre ce que Dieu fait aujourd'hui, c'est une erreur. Lorsque vous vivez votre vie avec Lui dans l'ordre divin voulu dès le commencement, les choses de la vie tombent en place. Des difficultés arrivent, mais il y a une grâce pour relever chaque défi.

La révélation s'étend de l'individu et de la famille au monde. Les apôtres et les prophètes, selon Éphésiens 3: 1-11, ont en effet des révélations concernant la vie de Christ en nous et des choses concernant notre salut. Oui. Mais cette Écriture dit que leur révélation concerne ce que nous possédons en Christ.

Dans la famille, la révélation de Dieu portera d'abord sur ses plans pour chaque membre, puis sur ses plans plus vastes pour la terre. Cela fait de la famille la première "équipe de prière d'intercession" sur la terre.

Retrouvons 150 ans avant le ministère de Jésus dans les évangiles.

Les Grecs ont envahi Israël et les dirigeants juifs se rendent compte qu'ils sont envahis par l'influence du monde. Dieu veut que chaque famille apprenne les choses de Dieu, c'est pourquoi Il leur demande de se rendre au temple de Jérusalem que trois fois par an (Deutéronome 16:16). (Deutéronome 16:16, Ex 23:17, I Rois 9:25).

Ils ne devaient se rendre au temple que trois fois par an parce que Dieu se concentrait sur sa connaissance qui circulait dans et à travers chaque famille. Il est étonnant de constater à quel point la culture de l'auditorium de l'église est à l'envers. Aujourd'hui, nous mettons l'accent sur le fait d'aller à "l'église" 1 à 3 fois par semaine, en confiant nos enfants à des étrangers pour qu'ils leur apprennent à connaître Dieu. Quel recul par rapport à l'intention originelle ! Le Seigneur a ordonné une révélation quotidienne et une discussion sur Lui à la maison, complétée trois fois par an seulement par une grande assemblée dans le temple.

Le problème de ce plan est que si les familles échouent, la connaissance de Dieu ne circule pas sur la terre. Et dans ce cas, les familles d'Israël échouaient, fortement influencées par l'accent mis par les Grecs sur le sport, la mode, l'art, le théâtre et l'entraînement dans les gymnases. Comment pouvaient-elles maintenir la génération suivante dans les voies du Seigneur en présence de toutes ces influences extérieures ?

À l'époque des Maccabées

Il y a eu un renouveau qui a tenté de récupérer les coutumes juives. Un groupe connu sous le nom de "séparés" a décidé que les familles devraient se réunir dans les maisons chaque sabbat (samedi), avec un minimum de 10 hommes pour chaque 'rassemblement'. Les 'séparés' copiaient l'Ancien Testament et se rendaient à ces réunions.

Ils ont également décidé qu'une personne pouvait marcher le jour du sabbat jusqu'à environ 1/4 de mile (0,5 km) avant que la marche ne devienne un travail. Cela signifie que ces rassemblements du samedi se déroulaient dans un rayon de 1/4 mile (0,5 km) pour chaque famille.

N'oubliez pas qu'un garçon de 13 ans était compté comme un homme adulte. Il pouvait donc n'y avoir que 2 ou 3 familles qui participaient à chaque rassemblement hebdomadaire. (Les 4 frères de Jésus sont nommés dans Mt 13:55, de sorte que cette famille et 1 ou 2 autres avec plusieurs garçons pouvaient former un rassemblement hebdomadaire).

Ces "rassemblements" hebdomadaires allaient devenir les églises de maison dans les Actes des Apôtres.

Le mot "séparés" est le mot "pharisien". Le mot "rassemblement" est "synagogue". Lorsque vous voyez Jésus enseigner dans la synagogue, réalisez que ces réunions se déroulaient dans des maisons. Tout au plus y avait-il de temps en temps une maison abandonnée pour se réunir, mais la plupart du temps, les synagogues ou rassemblements se tenaient dans les maisons. Le bâtiment que nous appelons aujourd'hui synagogue est né de la même manière que le bâtiment que nous appelons église, des siècles plus tard.

Lorsque la Pentecôte a eu lieu et que tant de gens ont commencé à suivre les apôtres, la synagogue s'est divisée. J'ai vu des estimations selon lesquelles il y avait 10 000 croyants à Jérusalem, qui se réunissaient tous dans des maisons. Les pharisiens étaient furieux qu'une bande d'hommes sans instruction rompe avec leur système vieux de 150 ans, en enseignant sur Jésus qu'ils avaient tué.

Ce n'est pas parce qu'il y avait de la persécution qu'ils se réunissaient dans des maisons

Ils se réunissaient déjà dans les maisons sous le système de la synagogue des pharisiens, vieux de 150 ans. Au fur et à mesure que l'Évangile s'est répandu, ils ont continué à se réunir dans les maisons, car la maison reste la création de Dieu pour apprendre à Le connaître et voir Sa vie démontrée dans la vie de tous les jours. Il était naturel de se réunir avec d'autres temples vivants de Dieu autour d'un repas et de discussions, d'études et de prières, pour apprendre à Le connaître et savoir ce qu'Il faisait dans la vie de chacun.

Dans les cultures romaine, grecque et hébraïque, les familles et les voisins se réunissaient régulièrement pour les repas, partageant ce qui se passait dans leur vie - l'église de maison correspondait donc à la pratique juive et romaine des groupes qui se réunissaient dans les maisons.

C'est pourquoi tout le Nouveau Testament a été écrit par des apôtres qui pratiquaient l'église à la maison et qui écrivaient à des gens qui pratiquaient l'église à la maison. Les 5 dons de ministère, les dons charismatiques, la Cène, les baptêmes d'eau et du Saint-Esprit - tout cela dans le contexte des réunions à domicile. Si vous avez fait partie de l'église de l'auditorium, vous avez sorti la Parole de Dieu de son contexte, tout comme votre pasteur, chaque enseignant invité - et cela ne fonctionne pas bien de sortir la Parole de Dieu de son contexte. Remettez-la à la maison et vous pouvez jeter les manuels de librairie sur la façon de faire l'église - tout est expliqué dans les pages du Nouveau Testament.

En commencer une

Lorsque nous lisons les Actes des Apôtres, nous constatons que l'accent est mis sur les foyers. La Pentecôte a eu lieu dans une maison. Pierre s'est rendu dans la maison du centurion romain Corneille dans Actes 10. Des hôtes et des hôtes dans des maisons sont mentionnés à Philippiques, Thessalonique, Rome, Éphèse, Corinthe, Colosses, Laodicée.

Comment ont-ils commencé ? Comment pouvons-nous commencer ?

Nous constatons régulièrement que l'évangélisation se produit dans quatre sphères d'influence : La famille, les amis, les voisins et les collègues.

6 des 12 premiers apôtres ont été amenés au Seigneur dans ces sphères. Dans Jean 1: 40-51, nous voyons André amener son frère Pierre pour rencontrer Jésus. Famille. Le verset suivant dit qu'ils avaient un voisin nommé Philippe, qui a rencontré Jésus. Voisin.

À son tour, il a invité un ami, Nathanaël, à rencontrer Jésus. Ami.

Dans Luc 5:10, il est dit que Pierre était associé dans une entreprise de pêche avec Jacques et Jean, qui ont rencontré Jésus lorsqu'il a emprunté leur bateau. Collègues de travail.

La famille, les amis, les voisins, les collègues de travail sont présents dans tout le Nouveau Testament

Dans 2 Timothée 1:5, Paul mentionne la foi de la grand-mère de Timothée, Eunice, dont il dit qu'elle était la première de la famille dans la foi, ainsi que la foi de sa mère, Loïs. Dans Colossiens 4:10, Paul écrit que Barnabas était l'oncle de Jean Marc, l'auteur de l'évangile

de Marc. Dans Actes 12:12, il est dit que Marie, la mère de Marc, recevait chez elle pour une réunion de prière pour Pierre lorsque l'ange l'a libéré de prison.

Luc 24 : 18 nous dit que l'un des deux qui marchaient vers Emmaüs était Cléopas. L'évangile de Jean, qui a été écrit après celui de Luc, indique à ses lecteurs dans Jean 19:25 que Cléopas était l'oncle de Jésus. Il nous dit que la tante de Jésus, la sœur de Marie, était avec Marie au pied de la croix. La fidélité de sa tante à la croix explique pourquoi le Seigneur tout juste ressuscité a tenu à rendre visite aux deux hommes alors qu'ils marchaient vers Emmaüs - il voulait le dire à son oncle pour qu'il puisse le dire à sa tante, Il était ressuscité.

Dans Actes 18 : 1-3, Paul est rejoint à Corinthe par des compagnons fabricants de tentes, Aquila et Priscille, alors que l'église était en train de naître. Des collaborateurs. Ils sont mentionnés 6 fois dans le NT, y compris lorsqu'ils accueillent des églises de maison lorsqu'ils vivaient à Rome et à Éphèse. Et ainsi de suite. La famille, les amis, les voisins, les collègues de travail sont mentionnés tout au long du Nouveau Testament.

Il en va de même aujourd'hui. De nombreuses églises de maison sont composées de personnes appartenant à ces quatre sphères d'influence, en particulier en Afrique, au Moyen-Orient et en Asie. Mais ce n'est pas toujours le cas. À l'heure d'Internet, des personnes que personne ne connaît dans l'église de maison peuvent être intéressées à venir dans votre église de maison. Il peut s'agir de "personne de paix".

Un exemple de "personnes de paix" se joignant à vous, à Philippes

Une personne de paix est d'abord quelqu'un qui vous accepte, mais qui ne connaît pas le Seigneur. Dans Luc 10:3-9, le Seigneur dit que dans de tels cas, il faut construire une relation avec la personne, et seulement après cela, partager Jésus. L'équivalent moderne peut être quelqu'un comme cela, ou nous pouvons inclure un chrétien que personne dans une église de maison ne connaît, mais qui veut venir dans votre église de maison.

Lorsque Paul s'est rendu à Philippes dans Actes 16: 12-40, il n'y avait pas de synagogue, c'est-à-dire qu'il n'y avait pas 10 hommes juifs âgés d'au moins 13 ans pour former une réunion hebdomadaire. Paul a appris que certaines femmes juives se rendaient à la rivière pour prier, et il est allé les chercher.

"Le jour du sabbat, nous sommes allés à la rivière où l'on savait que l'on priait, nous nous sommes assis et nous avons parlé aux femmes qui s'y trouvaient réunies." La première chose est donc que quelqu'un cherche un rassemblement de personnes partageant les mêmes idées. Des gens de paix", pourrions-nous dire.

Nous observons également ce qui est écrit au sujet de Lydie dans Actes 16:14 : "Il y avait là une femme, Lydie, adoratrice de Dieu, qui écoutait les paroles que Paul prononçait." Remarquez qu'elle adorait Dieu, mais qu'elle n'était pas encore née de nouveau. Cela a changé lorsque Paul lui a parlé de Jésus. Elle a fini par inviter Paul et Silas chez elle et, semble-t-il, le geôlier aussi. C'est à eux et à d'autres que Paul écrit sa lettre la plus chaleureuse de toutes ses épîtres, la lettre aux Philippiens.

Cela peut paraître étrange à dire, mais je suis allé dans sa maison. Les ruines ont été préservées pendant tous ces siècles, car après la légalisation du christianisme, sa maison a été transformée en "église", et vous pouvez la visiter encore aujourd'hui.

Les réunions doivent avoir un but : Actes 2:42, se réunir "avec constance".

De nos jours, il arrive très souvent que quelqu'un ait la révélation que l'église de maison est faite pour lui. Il doit être à un point où, comme les croyants du premier siècle, aller au temple n'est plus pour lui.

Malheureusement, à notre époque, il y a aussi des gens qui disent : "Je vais peut-être venir vous voir cette semaine". Ils s'attendent à visiter une église de maison sans aucune présentation préalable, tout comme ils le feraient pour une église dans un auditorium, ils font donc du "shopping".

Mais l'église de maison est différente. Vous allez chez quelqu'un. Les acheteurs sont rarement vus plus d'une ou deux fois. Les personnes qui ont eu une révélation venant du ciel sur, la foi basée sur la relation, sont tout à fait parties prenantes dès le début. elles ont compris.

Je tiens à préciser que Dieu remplit la structure que l'homme lui donne, donc ce que j'écris ne s'oppose pas au style de l'auditorium de la réunion des saints appelée "église". Il arrive qu'une personne visite une église de maison et qu'elle s'aperçoive que tout est trop nouveau, avec des gens qu'elle ne connaît pas, et qu'elle décide qu'elle a besoin du confort et de la familiarité de l'auditorium. C'est bien.

Une église de maison n'est pas un lieu d'évangélisation, bien qu'une personne de paix puisse choisir de croire au Seigneur dans ce cadre. Nous voyons cela mentionné dans I Corinthiens 14: 22-25. Une église de maison est sûre et saine, ce n'est donc pas l'endroit pour amener quelqu'un avec qui l'hôte ou l'hôtesse n'est pas à l'aise.

Pour ces gens, la personne qui veut les amener à l'église de maison doit les rencontrer séparément, 1 à 1, et les discipliner dans le Seigneur pendant un certain temps. Ce n'est pas parce que vous tenez une réunion d'église à domicile que vous devez permettre à tout le monde d'entrer chez vous. Une réunion à domicile est intime, personnelle et réservée à ceux en qui vous pouvez avoir confiance.

Vérification : L'église de maison doit être sûre

Si vous n'êtes pas un membre de la famille, un ami, un voisin ou le collègue de travail d'un membre d'une église de maison, il faut une certaine dose de détermination et d'audace pour entrer dans la maison d'un étranger afin d'être la "nouvelle personne" dans une réunion de petit groupe.

Souvent, cela se fait en rencontrant quelqu'un pour un café ou un thé dans un lieu public, ou pour un petit déjeuner ou un déjeuner dans un restaurant. Il ne s'agit pas d'un interrogatoire, mais c'est l'occasion de découvrir pourquoi cette personne veut participer, si elle est loufoque ou potentiellement dangereuse, et de voir si un hôte ou une hôtesse se sentirait à l'aise avec elle dans sa maison.

Jésus a contrôlé les personnes, ce qui peut surprendre ceux qui n'ont jamais fait d'église de maison. Dans Luc 9: 57-62, trois hommes sont venus à Jésus et voulaient se joindre aux disciples. Au cours des conversations, il a appris que l'un d'eux ne savait pas qu'en suivant Jésus, il n'aurait pas de maison permanente, qu'un autre avait comme condition d'être autorisé à enterrer un membre de sa famille, et qu'un troisième était attaché à des liens familiaux qui l'auraient amené à avoir un esprit double. Dans Luc 8: 38-39, l'homme

délivré de la légion a supplié de suivre Jésus, mais a essuyé un refus. Jésus lui dit que non, mais qu'il devait retourner chez lui et auprès de ses amis et leur raconter ce que Jésus avait fait pour eux.

La famille, les amis, les voisins, les collègues, les gens de paix. Des personnes que les gens de la Bible se sentaient à l'aise d'inviter chez eux. Il en va de même pour nous aujourd'hui.

Nous nous arrêtons ici pour maintenant et concluons cette série la semaine prochaine. D'ici là, soyez bénis,

A quoi une église de maison ressemble-t-elle ?

A quoi ressemble une réunion d'église de maison ? Comment commencer ?

Éléments de l'église de maison

Nous voyons un modèle dans Actes 2: 42 : "Ils étaient assidus à l'enseignement des apôtres, à la communion fraternelle, à la fraction du pain et à la prière". Il n'y a pas d'autre modèle que celui-là. Plus tard, Paul parle du déroulement d'une réunion (ci-dessous), mais en ce qui concerne la structure, nous ne trouvons aucune instruction ni aucun modèle à suivre autre que ces 4 éléments liés par une détermination constante et rapide de grandir en Christ.

Le mot " fermement " est le mot grec " proskartereo ". Pros' signifie 'vers ensemble avec', 'kartereo' signifie 'faire preuve d'une force inébranlable'. Ils s'engageaient à grandir dans le Seigneur avec d'autres. Dans le NT, nous ne trouvons aucun disciple tout seul, aucune église toute seule.

Nous encourageons toutes les églises de maison qui nous sont affiliées à rester connectées au corps local du Christ et à rester connectées à ceux qui font partie du réseau. C'est ce que nous voyons dans les Actes des Apôtres et dans les lettres de Paul : les gens voyagent d'une église à l'autre. Aujourd'hui, il peut s'agir d'Internet, de conférences et de voyages entre les églises.

Dans le Nouveau Testament, nous voyons trois groupes de personnes. Le premier est celui des dirigeants d'Éphèse (Actes 20:17), dont le cœur ne pense qu'à leur communauté locale. Nous n'avons aucune trace d'un voyage de l'un d'entre eux vers une autre église. C'est de loin le plus grand groupe de personnes impliquées dans l'église de maison.

Le deuxième groupe est constitué de ceux qui effectuent de courts voyages vers d'autres églises, puis rentrent chez eux. Le début et la fin des lettres de Paul mentionnent certains d'entre eux. Et le troisième groupe, plus rare de nos jours, est celui qui voyage constamment vers différentes nations et églises pour fortifier les frères. Je ne connais qu'une ou deux personnes de ce genre. Si vous n'avez aucun intérêt à voyager vers d'autres, c'est très bien.

Ils ont surmonté les difficultés les uns avec les autres

Nous avons constaté qu'au cours des trois premiers mois, tout le monde arbore le "visage de l'église". Entre 3 et 6 mois, les visages d'église s'estompent et les gens commencent à s'ouvrir à la réalité de la vie - vous commencez à entendre les tensions et les difficultés. Et s'il y a des problèmes de comportement des enfants, on s'en aperçoit tout de suite car nous sommes tous des invités dans la maison de quelqu'un.

Si une personne ou une famille reste fidèle à l'église pendant les six mois de réunions, de véritables amitiés se nouent. Les gens se rendent compte que l'église de maison est sûre, que tout le monde "assure vos arrières", que chaque personne et chaque famille a des problèmes sous une forme ou une autre. Il n'y a pas de menace, les gens commencent à se détendre.

Plus encore, ils commencent à changer. Souvent, les changements sont subtils mais significatifs. La dynamique familiale commence à s'améliorer. Les personnes/familles sont transformées de l'intérieur.

L'église de maison n'affirme pas la foi d'une personne à l'aide de vitraux et d'une structure fixe avec un orateur fixe chaque semaine. L'église de maison affirme la foi par l'intermédiaire des personnes qui l'entourent. Par le partage mutuel, semaine après semaine, de ce que le Seigneur fait en vous, des luttes que vous affrontez, des prières exaucées et des victoires remportées.

C'est dans un délai de 6 à 12 mois qu'une église de maison commence à devenir une famille. Ce n'est qu'après six mois ou un an que l'on commence à comprendre la dynamique des relations saines et équilibrées de l'église de maison.

L'église de maison est désordonnée. L'église de maison est ennuyeuse par rapport aux lumières laser, à la fumée et à la production musicale qui fait exploser les oreilles et que l'on appelle "culte". C'est ennuyeux parce que c'est la vie normale en ce sens que nous marchons avec les autres. Nous nous soutenons les uns les autres. On ne cherche pas à vous dire ce qui fait plaisir. Vous entendrez des révélations que d'autres ont reçues du Seigneur, des choses qu'il leur a enseignées, et vous pouvez partager ce qu'il vous enseigne. Tous sont édifiés. Mais c'est tellement subtil que si vous cherchez des impulsions charnelles, vous serez déçus.

1 Corinthiens 14 : 26-40 : La décence et l'ordre

Lorsque nous combinons l'engagement ferme dans le but de grandir dans le Seigneur avec les instructions de Paul sur la politesse et la "décence et l'ordre", nous voyons une réunion détendue, dans la maison de quelqu'un, en sécurité, centrée sur la croissance en Christ et remplie de paix.

Dans I Corinthiens 14 : 26-40, on reconnaît une situation très similaire à de nombreuses églises de maison de nos jours également. En leur temps, Actes 18 : 1-9 nous dit que trois cultures se réunissaient dans la maison d'un homme romain nommé Justus. Les Juifs, les Grecs et les Romains ne se réunissaient normalement pas dans un cadre social. La plupart des participants ne connaissent pas les autres. Du départ, ce sont des étrangers.

Les Juifs n'entraient certainement pas dans la maison d'un païen, et encore moins ne prenaient un repas avec lui. Les Grecs et les Romains ne se rencontreraient normalement pas. Mais aujourd'hui, ces trois cultures se rencontrent et mangent ensemble, liées par leur marche avec le Seigneur. Dans 1 Corinthiens 11 : 17-31, nous voyons que certains ne voulaient pas manger avec les autres, leurs préjugés les exposant à la maladie.

Ainsi, lorsque Paul écrit dans 1 Corinthiens 14 : 26-40 au sujet des choses faites "avec décence et ordre", il inclut des instructions sur la manière d'être un invité dans la maison de quelqu'un où tout ce que vous avez en commun avec les autres, c'est Jésus. Ses

instructions sont les suivantes : si vous avez une parole du Seigneur mais que vous n'avez pas l'occasion de la partager, gardez-la pour vous.

Si vous avez une parole ou quelque chose à dire, mais que la personne à côté de vous veut également partager, cédez-lui la parole et laissez-la partager. Prenez la parole à tour de rôle. Ne monopolisez pas la conversation. Ne mettez pas en avant votre enseignement préféré. Tout ce que vous direz pourra être rejeté. Si la discussion s'élève à un niveau de confusion, laissez les questions et la poursuite de cette discussion se faire chez vous, dans votre propre maison. (Les épouses interrogent leurs maris à la maison parce que, pour la première fois de leur vie, ils sont assis ensemble - alors interrogez votre mari à la maison si les questions deviennent trop dérangeantes).

Les mises à jour modernes incluraient des choses telles que : si une porte est fermée, ne l'ouvrez pas, l'hôte l'a fermée pour une raison. Ne pas jeter un coup d'œil dans l'armoire à pharmacie de quelqu'un dans la salle de bain. Aidez à nettoyer, que la réunion ait comporté un repas ou non. Ne dépassez pas l'objectif et l'heure d'une réunion, etc.

L'hôte ou l'hôtesse a le dernier mot

Nous avons constaté que, quelle que soit la personne qui dirige la réunion, c'est l'hôte ou l'hôtesse qui détermine le temps alloué à la réunion.

Par exemple, si une réunion commence à 10 heures et que l'hôte ou l'hôtesse permet aux participants de rester tout l'après-midi, voire jusqu'au soir, ceux-ci seront rapidement épuisés et "brûlés". L'équilibre et la politesse sont essentiels. La plupart des gens ne dépasseront pas leur temps d'accueil, mais l'hôte ou l'hôtesse ne doit pas avoir peur de faire savoir à ces personnes qu'elles doivent passer à autre chose pour la journée.

Très souvent, la personne qui dirige une église de maison n'a jamais dirigé de groupe auparavant. Elle n'a pas l'habitude d'ouvrir une réunion et hésite à interrompre les conversations. J'ai participé à des églises de maison où l'heure de début était fixée à 10 heures, mais à 11 heures, les gens parlaient encore et mangeaient, l'hôte ou l'hôtesse ne voulant pas les interrompre. Il faut apprendre à capter l'attention de tout le monde pour dire ce que l'on a en tête pour la réunion, mais c'est nécessaire.

Enseignement, communion fraternelle, nourriture, prière. En général, une réunion comprend ces éléments, comme le montre Actes 2:42. Parfois, il n'y a pas d'autre nourriture que de l'eau ou du café. Parfois, la seule prière est celle qui précède le repas. Parfois, "l'enseignement" prend la forme d'une personne qui partage ce que le Seigneur lui a enseigné cette semaine-là, puis une discussion et une étude de 90 minutes - Actes 2 : 42 n'est qu'un schéma d'éléments de réunions.

Il y a tellement plus à partager, c'est pourquoi nous avons des séries audio telles que "Église de maison 101" sur notre site (en anglais), 10 vidéos de questions-réponses sur l'Église de maison, Retour de la Première Église (disponible en français), et plus encore.

L'église de maison est ce rassemblement d'amis, de familles, de voisins et de collègues vu à travers les pages du Nouveau Testament. Ce n'est pas pour tout le monde et nous célébrons, quel que soit la façon dont les saints choisissent de se rassembler. Mais pour certains, qui recherchent des personnes sur la même page spirituelle dans des relations authentiques en Christ, l'église de maison est faite pour eux. C'est peut-être le cas de

certains lecteurs de cette série. Faites vos devoirs, mais laissez la révélation du Seigneur vous changer de l'intérieur. Cette révélation dans votre cœur vous poussera à adopter une foi basée sur les relations plutôt qu'une foi basée sur l'auditorium.

Voilà de quoi réfléchir, nous aborderons un nouveau sujet la semaine prochaine. D'ici là, bénédictions,

John Fenn

www.cwowi.org et écrivez-moi à cwowi@aol.com